
 

 

RIUNIONE ORDINARIA DI CONSIGLIO DEL 23 FEBBRAIO 2021 

  

Presenti i Sig.ri Consiglieri: Veneziani, Tazzer, Berto, Lazzarini, Montefinese, Schiavi, Dagnino. 

Assenti giustificati: nessuno 

Assenti non giustificati: nessuno 

 

Si dà lettura dell’elaborato precedente e si procede con la ratifica, all’unanimità dei presenti, del Verbale della 

Riunione di Consiglio del 10/02/2021 

 

 

1. ISCRIZIONI ALBO, ISCRIZIONI ALBO PRATICANTI, DIMISSIONI 

Nessuna 

 

2. COMUNICAZIONI DEL PRESIDENTE 

In data 17/02 è stata incontrata, attraverso la piattaforma Zoom, l’avv. Valentina Dicorato, consulente 

esterna per quanto riguarda la trasparenza,  che ha presentato al Presidente, al Segretario, al 

Tesoriere e al personale le incombenze da assolvere per rispettare le regole sulla trasparenza nella 

pubblica amministrazione.  

Il Per. Ind Campodonico, attraverso la sua Segretaria e senza nessuna autorizzazione, ha portato il 

materiale dell’anno 2020 che era depositato presso il suo studio in qualità di ex Tesoriere. 

Le tre borse in carta, contenente la documentazione, sono state depositate in Presidenza a 

disposizione del revisore dei conti e la documentazione è stata accettata con riserva dalla Segreteria, 

dopo consulto con il Presidente e l’avvocato dell’Ordine. 

Per quanto riguarda la revisione dei conti il Tesoriere Schiavi ha sollecitato il revisore dei conti per 

l’analisi degli estratti conto che ha confermato una risposta a breve. 

 

3. DIMISSIONE CONSIGLIERE FABRIZIO CASU 

Il Presidente aggiorna i consiglieri sull’ultima telefonata intercorsa tra lui ed il consigliere Casu.  

Viene aperta la discussione dopo la quale vengono ratificate le dimissioni. 

 

Delibera n. 368 

4. ANAC- Nomina RPCT 

Viene proposto l’incarico di RPCT al Consigliere Berto, che accetta. Egli sarà coadiuvato dall’Avv. 

Valentina Dicorato come consulente esterno dell’Ordine.  

 Delibera n. 369 

5. AVVOCATO MORETTI NOTA proforma 

Si analizza la parcella emessa dall’avv. Moretti in data 17/02/2021 con una richiesta di compenso di € 

7000, a cui si aggiungono, spese generali €. 1050, cassa di previdenza (4%) € 322 che porta un Tot. 

imponibile a € 8372 con iva (22%) € 1841,84 per un  totale fattura di €. 10213,84. 

Il Consigliere Tazzer esprime approvazione alla parcella pur evidenziando un esborso economico 

considerevole a carico dell’Ordine, ribadisce inoltre che la consulenza legale dell’Avv. Moretti e dello 

studio Canobbio va considerata a beneficio di tutto l’Ordine con particolare riguardo alle figure dei 

Consiglieri e non esclusivamente a favore del Presidente e pertanto l’eventuale copertura legale è da 

considerarsi estesa a tutto il Consiglio Direttivo. 

Il Presidente ribadisce che l’importo economico richiesto dallo studio Canobbio e Moretti è da 

considerarsi per la completa chiusura della pratica Campodonico. Entrambe le richieste, copertura 

legale a tutto il Consiglio e importo economico unico e totale per la pratica Campodonico, verranno 

comunicate dal Presidente allo studio Canobbio e Moretti. 

Il Segretario  ricorda quanto menzionato nella nota pro forma inoltrata all’Ordine dallo studio di 

Avvocati che come oggetto: Pratica Campodonico, incontri con Consiglio, incontri con controparte, 

assistenza nell’accordo, redazione comunicazioni necessarie”. 

 

 

 

 



6. ESAMI DI STATO 2020 

Il Segretario porta a conoscenza del Consiglio delle problematiche che si stanno evidenziando durante 

l’esame in quanto le distanze tra i Commissari d’Esame e l’utilizzo della piattaforma webinar crea 

difficoltà nella comprensione della documentazione degli esaminandi. 

 

 

Si ringrazia la dott.sa Carpi del fattivo aiuto che ha dato all’organizzazione del corso propedeutico e 

al sostegno che sta dando alla commissione esaminatrice. 

 

7. ANALISI ESTRATTO CONTO  BANCO SONDRIO 

 

Alla prossima Riunione di Consiglio Tesoriere presenterà il piano conti per valutare lo stato 

patrimoniale e valutare la copertura finanziaria dell’Ordine. 

 

VARIE 

 

Approvazione layout tessera iscritti 

Il consigliere Montefinese condividerà con il Consiglio il file della tessera per l’approvazione. 

 

Richiesta modalità reiscrizione post sospensione Cedri Arnaldo 

Il Segretario contatterà telefonicamente il Per. Ind. A. Cedri per motivare la mail a lui inviate dalla 

segreteria e protocollate con N° 207/21/MV/cc del 22/02/2021. 

 

Offerta formativa Roviaro e Profire 

Vengono approvati i corsi con oneri di segreteria. 

 

Webinar privacy CNPI 10/03/2021 

Si richiede la presenza dei Consiglieri al webinar indetto dal CNPI sulla privacy. 

Le modalità d’iscrizione arriveranno direttamente dall’organizzatore. 

Data di incontro con il Dott. Bononi 

Appuntamento con Bonomi il giorno 10/03/2021 alle ore 17,30 

 

 

Alle ore 20,30 nulla da deliberare, la riunione si chiude. 

La prossima riunione si terrà il giorno 10/03/2021 ore 18,00. 

 

  

  F.to Il Consigliere Segretario                         F.to Il Presidente 

    Per. Ind. Sandro TAZZER                       Per. Ind. Mauro Ignazio VENEZIANI 


